

La ministre bolivienne des Affaires étrangères rend hommage au héros national de Cuba



La Havane, 12 février (RHC) La ministre des Affaires étrangères de l'État plurinational de Bolivie, Celinda Sosa, a déposé aujourd'hui une gerbe devant le Monument au Héros national de Cuba, José Martí, dans le mémorial de la capitale qui exalte son œuvre.

Dans le cadre de sa visite de travail à Cuba prévue du 11 au 13 février, la ministre bolivienne des Affaires étrangères aura des entretiens officiels avec son homologue Bruno Rodríguez sur le coup de midi aujourd'hui, a confirmé le ministère cubain des Affaires étrangères sur son site officiel.

Les deux parties passeront en revue l'état des relations bilatérales, dans le but de les élargir et de les renforcer, comme cela a été convenu à la fin de l'année dernière lors de la VIIIe réunion du Mécanisme de consultation politique, a expliqué la source.

À cette occasion, les deux pays ont évalué leurs positions sur des questions pertinentes dans le contexte international et ont passé en revue les approches communes dans les domaines politique, de la coopération, de l'environnement, de l'éducation, de la culture, de la santé, du sport, de l'économie et du commerce, des affaires consulaires et de la migration.

Pendant son séjour à La Havane, Mme Sosa donnera une conférence à l'université de La Havane sur l'expérience de la Bolivie en ce qui concerne "l'industrialisation et le modèle économique de la communauté sociale productive".

La visiteuse de marque a été accueillie la veille à l'aéroport international José Martí de la capitale par Eugenio Martínez, directeur général pour l'Amérique latine et les Caraïbes du ministère des affaires étrangères (Minrex).

Il s'agit de la première visite de Celinda Sosa à Cuba en tant que ministre des affaires étrangères, poste qu'elle a occupé en novembre de l'année dernière et qui fait d'elle la première femme autochtone à occuper cette haute fonction dans la nation andine. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/346986-la-ministre-bolivienne-des-affaires-etrangeres-rend-hommage-au-heros-national-de-cuba>



Radio Habana Cuba